
令和３年度第１回碧南市選挙管理委員会会議録 

 

第１ 日    時  令和３年６月１日（火）午前９時００分 

第２ 場    所  碧南市役所２階 会議室２ 

第３ 出席した委員  粟津委員長、岡本委員、高山委員、杉浦委員 

第４ 欠席した委員  無 

第５ 参会した職員  奥谷書記長、深津書記長代理、菅沼書記、髙須書記 

第６ 会議の概要          （午前９時００分 開会） 

１ 協議事項 

選挙人名簿定時登録について 

 

２ 報告事項 

  選挙人名簿及び在外選挙人名簿の抄本の閲覧状況について 

   

３ その他 

 

 

 

     （午前９時３０分 閉会） 

 上記は、令和３年度第１回碧南市選挙管理委員会の会議録である。 

  令和３年６月１日 

              委員長  粟 津 康 之 

 

              委 員  岡 本 耕 也 

 

              委 員  高 山 茂 久 

 

              委 員  杉 浦 直 美 



 [内容] 

粟津委員長：ただいまから、令和３年度第１回碧南市選挙管理委員会を開催します。 

      それでは、１協議事項の選挙人名簿定時登録について事務局からご説明お願

いします。 

書記：〔資料１～２ページの内容を説明〕  

委員：女性が２０人増えたというのが気になります。 

粟津委員長：誕生日が到来したことも理由の１つですかね。 

   書記：それも理由の１つだと思います。その他、資料２ページにあるとおり、転入、

転出、死亡等の理由が重なって、２０人増加したものと思います。 

粟津委員長：単に人口が増えているということではないのですか。 

   書記：必ずしも断言できませんが、そういう理由も考えられます。 

  各委員：了解しました。では、この議題について承認します。 

粟津委員長：それでは、２報告事項の選挙人名簿及び在外選挙人名簿の抄本の閲覧状況に

ついて事務局からご説明お願いします。 

書記：〔資料３ページの内容を説明〕  

   委員：記載のある「アクティブ・ティ株式会社」はどのような会社ですか。 

   書記：愛知県が毎年実施している県政世論調査の受託をしている会社になります。 

粟津委員長：完全に民間会社ということですか。 

   書記：はい。 

粟津委員長：どこから委託されていますか。 

   書記：愛知県です。県の担当部局からも受託先が選挙人名簿の閲覧をしますという

連絡がありますので、受託先から閲覧申出書を提出していただいた後、閲覧を

してもらいます。また、県内各市町村から対象者を抽出するため、本市からは

毎年２０人～４０人くらいが対象となります。なお、閲覧対象地域は県からの

指定があります。 

各委員：了解しました。では、この議題について承認します。 

粟津委員長：それでは、３その他について、事務局から何か説明事項等はありますか。 

   書記：特にございません。 

粟津委員長：他に議題、質問等無いようなので、これで令和３年度第１回碧南市選挙管理

委員会を終了します。 


